

2020 年度 事業報告書



保津川クリーン作戦を原則として毎月第3日曜日に、亀岡市内の各自治会、企業等と協働で実施しました。こども海ごみ探偵団などを除く、主催事業への参加者数は624名（昨年度619人）、回収したごみは20L土嚢袋348袋（昨年度565袋）でした。なお、9/20開催分については「World Cleanup Day 2020」として、10/18開催分については「第14回ふるさと清掃運動会」として開催しました。

環境教室として、まるごと川遊び、ジビエ料理教室を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大を受けて中止しました。



保津川筏復活プロジェクトでは、「いかだにのってみよう」は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止しましたが、「いかだをつくってみよう」（12/13）では、今年も嵐山で12連筏を再現しました。また、材木について今回も亀岡市立安詳小学校の卒業記念品（フォトフレーム）に活用していただきました。

また、受託事業として、由良川漂着ごみ調査事業（京都府）、亀岡市内5河川漂着ゴミ調査事業（亀岡市）、環境学習教材制作事業（野原地区SDGS教育旅行プログラム造成業務委託事業）（舞鶴市）を実施しました。